

平成 30 年 8 月 29 日

おはようございます。連絡係の稲垣です。噂の熱中症病院。「因果関係がないものと考えています。」うーん、誰が見てもまかり通らないと思うけど、なんでそうなっちゃうの？そんな感じ。少なくとも私はその環境で、過ごせないと思う。さて、東海中央病院さんからの連絡です。

別添にあるような書類を今後ケアマネージャーさんに発信をされるそうです。より早く入院の事実をケアマネさんに伝えるために、緊急搬送された時点で入院の方向になれば発信する予定です。（土日祝日は翌日に）とある会議で確認しましたが、東海中央病院さんの退院支援の活動は、岐阜地区で群を抜いて優秀で、連携がはかれています。

そこで、改めてケアマネージャーさんをお願いします。以前、東海中央病院さんとの連携会議で、皆様で合意した、保険証とケアマネさん名刺のセット保管について今一度徹底してほしいです。医療保険証と一緒にケアマネさんの名刺

これらを同時にこの 9 月で全利用者様分で今一度の確認、対応のほうをよろしくをお願いします。結果その先で、皆様に適切な情報が速やかに届くこととなります。何卒ご協力お力添えをお願いします。

株式会社 五月商店 介護支援部
営業部長 稲垣 光晴

<http://www.satsuki-5.co.jp>

mitsuharu@satsuki-5.co.jp

〒509-0133 岐阜県各務原市鵜沼古市場町 2-56-3
